





PEMERINTAH KABUPATEN BELITUNG
SEKRETARIAT DAERAH
BAGIAN PENGADAAN BARANG/JASA

**STANDAR OPERASIONAL PROSEDUR
PERMOHONAN UJI FORENSIK FILE PENAWARAN PENYEDIA YANG TIDAK BISA
DIBUKA/ TIDAK BISA DIDOWNLOAD**

2020

BAGIAN PENGADAAN BARANG/JASA
Kantor LPSE Kabupaten Belitung
Jalan Jend. A. Yani No. 01 Tanjungpandan - Belitung

 <p style="text-align: center;">PEMERINTAH KABUPATEN BELITUNG SEKRETARIAT DAERAH BAGIAN PENGADAAN BARANG/JASA</p>	<p>Nomor SOP : 57 Tanggal Pembuatan : 23 Maret 2020 Tanggal Revisi : Maret 2020 Tanggal Efektif : 31 Maret 2020 Disahkan oleh :</p>  <p style="text-align: right;">MZ HENDRACAYA, S.E., M.Si. NIP. 196509041990031004</p>
<p>Judul SOP : Permohonan Uji Forensik File Penawaran Penyedia yang Tidak Bisa Dibuka/Tidak Bisa Didownload</p>	<p>Kualifikasi pelaksana</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Memahami pengadaan barang/jasa pemerintah ; 2. Memahami penggunaan komputer/internet; 3. Memahami Penggunaan Aplikasi SPSE dan Aplikasi e-Procurement Lainnya;
<p>Dasar Hukum</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. UU Nomor 11 Tahun 2008 tentang Informasi dan Transaksi Elektronik ; 2. PP Nomor 82 Tahun 2012 tentang Penyelenggaraan Sistem dan Transaksi Elektronik ; 3. Perpres Nomor 16 Tahun 2018 tentang Pengadaan Barang Jasa Pemerintah beserta Peraturan LKPP turunannya; 4. Permenpan Nomor 35 Tahun 2012 tentang Pedoman Penyusunan SOP Administrasi Pemerintahan ; 5. Peraturan Bupati Belitung Nomor 1 Tahun 2019 tentang Kedudukan, Susunan Organisasi, Tugas dan Fungsi Serta Tata Kerja Sekretariat Daerah Kabupaten Belitung (Berita Daerah Kab. Belitung Tahun 2019 Nomor 1); 	<p>Peralatan/perengkapan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Meja 2. Kursi 3. Komputer/Laptop 4. Printer 5. Internet 6. ATK, dll
<p>Keterkaitan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. SOP Kebijakan Layanan LPSE; 2. SOP Penanganan Permasalahan dan Permintaan Layanan LPSE; 3. SOP Penanganan Permasalahan Pengguna SPSE melalui LPSE Support. 	<p>Peringatan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Waktu tertera pada mutu baku merupakan waktu ideal selama pejabat/pelaksana berada ditempat dan pada kondisi normal (tidak padam listrik/ internet mati/aplikasi eror/ dll); 2. Kelengkapan data diperlukan untuk dapat dilakukan uji forensik oleh LPSE, LKPP dan Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN).
<p>Pencatatan dan pendataan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. formulir isian dan file dokumen penawaran yang tidak bisa dibuka disimpan secara manual dan elektronik. 	

No.	KEGIATAN	Pelaksana				Mutu Baku			Ket
		POKJA PEMILIHAN	HELPPESK LPSE	LKPP	BSSN	Kelengkapan	Waktu	Output	
1	Menyampaikan permohonan Uji Forensik Dokumen Penawaran Penyedia yang tidak bisa dibuka/tidak bisa didownload melalui aplikasi SPSE	Mulai				File Penawaran (.rhs) + File Kunci Privat dan Berita Acara	30 menit	File Penawaran (.rhs) + File Kunci Privat dan Berita Acara	
2	Menerima dan Mendownload File Permohonan Uji Forensik Dokumen Penawaran Penyedia yang tidak bisa dibuka/tidak bisa didownload melalui aplikasi SPSE					File Penawaran (.rhs) + File Kunci Privat dan Berita Acara	30 menit	File Penawaran (.rhs) + File Kunci Privat dan Berita Acara	
3	Menganalisa dan Mengecek file Penawaran yang tidak bisa dibuka/tidak bisa didownload dan meneruskannya ke LKPP jika tidak dapat dibuka.	Bisa		Tidak		File Penawaran (.rhs) + File Kunci Privat dan Berita Acara	1 hari	File Penawaran (.rhs) + File Kunci Privat dan Berita Acara	Jika file penawaran berhasil dibuka, maka dikembalikan ke Pokja untuk dilanjutkan kembali proses pelelangan.
4	Menerima dan melakukan uji forensik file Penawaran rhs. yang tidak bisa dibuka/tidak bisa didownload					File Penawaran (.rhs) + File Kunci Privat dan Berita Acara	3 Hari	File Penawaran (.rhs) + File Kunci Privat dan Berita Acara	
5	Menerima dan melakukan uji forensik file Penawaran rhs. yang tidak bisa dibuka/tidak bisa didownload			Bisa		File Penawaran (.rhs) + File Kunci Privat dan Berita Acara	3 Hari	File Penawaran (.rhs) + File Kunci Privat dan Berita Acara	
6	Membuat dan menyampaikan Keterangan atau berita acara terkait hasil uji forensik file penawaran rhs. Penyedia					Surat Keterangan / Berita Acara dari LKPP	1 hari	Surat Keterangan / Berita Acara dari LKPP	
7	Menerima dan menyampaikan keterangan atau berita acara terkait hasil uji forensik file penawaran rhs. Penyedia					Surat Keterangan / Berita Acara dari LKPP	10 menit	Surat Keterangan / Berita Acara dari LKPP	
8	Menyimpan arsip					Surat Keterangan / Berita Acara dari LKPP dan kelengkapan berkas permohonan	10 menit	Arsip Surat Keterangan / Berita Acara dari LKPP dan kelengkapan berkas permohonan	
9	Menerima keterangan atau berita acara terkait hasil uji forensik file penawaran rhs. Penyedia	Selesai				Surat Keterangan / Berita Acara dari LKPP		Surat Keterangan / Berita Acara dari LKPP	